

よつばの クローバー

宇美町立宇美東小学校
4年 学年通信
令和4年1月28日

☆ 感染予防対策を引き続き行いましょう

3学期になり、1か月が過ぎようとしています。コロナ感染が急増し、学級閉鎖を余儀なくされるクラスもありました。学校でも感染予防対策に取り組み、子どもたちも努力していましたが、感染力の強さはすごいようです。体調が悪くて欠席する時は、必ず学校に連絡してください。

☆ 芝桜の植栽について

先週のおたよりでもお知らせしていましたが、二分の一成人式の行事として、2月4日（金）に九州ネクスト株式会社の敷地に芝桜の植栽を行います。当日は、会社の方もご協力して下さいませ。寒いかもしれませんので、防寒着を必ず着用させて下さい。感染対策として、1クラスずつ行います。また、同じ場所に現在子どもたちが作製中である記念の看板が設置されます。近くを通行されることがありましたら、ご覧になってみて下さい。

☆ フシ委員会活動

あと2か月過ぎると、いよいよ5年生です。上級生としての学校での役割も増えてきます。その一つとして委員会活動があり、様々な委員会のうちの一つに所属して、その委員会の仕事をしていくことになります。それに向けて、どんな委員会がどのような仕事をするのかを現5年生が説明してくれます。その説明をもとに、5年生で自分がどの委員会を希望するのかを決めてもらいますので、よく聞いて考えておいてほしいと思います。

☆ お知らせ

裁縫道具の申し込みの期日を延長します。購入される方は、2月2日（水）までに提出をお願いします。